

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa, Tuhan Yesus yang telah memberikan curahan rahmat dan berkat yang tak berkesudahan kepada penulis, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “STRATEGI MEDIA SOSIAL *INSTAGRAM* @DPPKB.BANDUNG TERHADAP PENCEGAHAN STUNTING DI KOTA BANDUNG” ini tepat pada waktunya. Penyusunan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi, Program Studi S1 Hubungan Masyarakat, Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Hubungan Masyarakat Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan didikan yang diberikan selama ini. Tidak lupa juga penulis ucapkan terima kasih terdalem kepada kedua orang tua yang telah memberikan doa, dukungan secara moril maupun materiil sehingga penulis bisa mencapai titik ini.

Selama proses penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, karena didalamnya masih ada kekurangan. Ada keterbatasan yang dimiliki oleh penulis baik dari segi kemampuan, pengetahuan dan pengalaman. Proses penulisan skripsi ini memiliki proses dan kendala yang sesuai pada porsinya, namun atas berkat bantuan, bimbingan, kerjasama, dukungan dari berbagai pihak baik secara moril maupun materil. Untuk itu dengan besar dan tulus hati penulis ingin mengucapkan dan menyampaikan penghargaan luar biasa dan terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Adiwijaya, S.Si., M.Si. selaku Rektor Universitas Telkom.
2. Ibu Ade Irma Susanty, Ph.D. selaku Dekan di Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial Universitas Telkom.
3. Ibu Dr. Tita Melia Milyane S.Sos., M.M.Pd selaku Ketua Program Studi Hubungan Masyarakat Universitas Telkom.
4. Ibu Sri Dewi Setiawati selaku Dosen Pembimbing dan Dosen Wali yang sudah membantu dan selalu menopang penulis dalam setiap permasalahan dan pergumulan, serta selalu sabar dan meluangkan waktu, pikiran, serta perhatiannya untuk memberikan bimbingan serta masukan yang bermanfaat untuk penulis dalam proses pengerjaan skripsi.

5. Seluruh dosen pendidik di Program Studi Hubungan Masyarakat yang telah sabar dan bersedia memberikan pengetahuan dan pengalaman baru selama penulis menempuh studi di Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom.
6. Seluruh informan dalam penelitian ini diantaranya Bapak Rahmat Wahyudin, Bapak Willy Sukmadharmawan, Ibu Arlisa Ratnastuti, Bapak Andriawan, dan Kak Adinda Maharani yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan segala bentuk informasi yang penulis butuhkan untuk menyelesaikan skripsi ini.
7. Seluruh staf di Universitas Telkom yang telah memberikan dukungan dan kelancaran dari segi informasi serta administrasi bagi penulis selama penulis mengikuti pembelajaran di Universitas Telkom.
8. Seluruh teman dan sahabat saya yang selalu mendukung saya Brajamusa, Rifqi, Angling, Rafina, Wisnumurti, Devy, Haffiyan, Audy, Abim, Falah, Egi, Rayya, Vanessa, Audrey, Valza, Christin, Azka, Nadhira, Aura, Kyara, Aceng, Bilqis, Fitto, Diaz, Diva, Abay, Tarrel, Kezia, Dirda, Ical, Nessie, Daffa, Adhimas, dan Damar.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dalam menyusun skripsi ini, baik dari struktur bahasa, teknik penulisan, maupun persepsi ilmiah oleh karena itu, penulis mengundang pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun. Semoga skripsi ini dapat menjadi manfaat dan memberi inspirasi dalam dunia pekerjaan di masa depan.

Bandung, 8 Agustus 2024

Bartolomeus Andri Putra Rorimpandey